



Ville de Confolens

Lettre d'information municipale

Mars 2016
n° 4

LES PREMIERS PAS DE CONFOLENS, COMMUNE NOUVELLE !

Depuis le 1^{er} janvier 2016, Confolens et Saint-Germain-de-Confolens forment la commune nouvelle de Confolens.



Maire, adjoints et conseillers délégués

Maire : Jean-Noël Dupré

ADJOINTS ET COMMISSIONS

- 1. Philippe Bouty :** Finances – Economie – Communication
- 2. Mireille Coursaget :** Affaires Sociales – Santé – Solidarité
- 3. Gilbert Germaneau :** Urbanisme – Habitat - Cadre de vie – Développement durable - PLUI : Plan local d'urbanisme intercommunal
- 4. Véronique Villedary :** Culture – Patrimoine
- 5. Jean-François Guinot :** Travaux - Bâtiments communaux
- 6. Marie-Line Lamant :** Tourisme – Commerce – Animation
- 7. Frédéric Boob :** Education – Jeunesse
- 8. Emmanuel Gaultier :** Adjoint de droit

AUTRES COMMISSIONS

Sports et vie associative : Didier Paulet

Personnel : Jean François Guinot

Conseillers municipaux délégués

1. Didier Paulet, sports et vie associative

Quartier Saint Germain

2. Michel Pontcharraud, culture, vie associative, tourisme
3. Jean-Michel Vignaud, travaux, bâtiments, vie locale



INTERVIEW. MICHEL PONTCHARRAUD (conseiller municipal)

Comment expliquer aux citoyens la fusion entre Confolens et Saint-Germain-de-Confolens ?



C'est d'abord un rapprochement économique pour les deux communes, ce qui explique que cela s'est fait rapidement. Après, c'était une évidence compte tenu de notre situation avec le prolongement de la Vienne, notre patrimoine historique, notre nom.

Quelles sont vos impressions après vos premiers pas en tant que conseiller de la commune nouvelle ?

Ça change à tous les niveaux. C'est plus intéressant car on peut travailler sur des projets plus ambitieux. On est plus nombreux pour échanger. Le matériel à notre disposition est plus performant, on profite d'une bonne organisation.

J'ai été surpris dans le bon sens, très bien accueilli. Je crois que tout le monde veut aller dans le même sens. Et puis on se sent écouté, la preuve avec les travaux et chantiers engagés à la Poste ou l'entretien des espaces verts et le passage de la balayeuse tous les quinze jours.

Quelles sont vos attentes pour cette commune ?

L'attente globale, c'est que Saint-Germain ne soit pas mis de côté, ce qui n'est pas le cas de toute façon. On doit exister au travers de Confolens, ne pas oublier les habitants, les personnes âgées. Des critiques ont été émises mais il y a quand même de nombreux avantages pour eux : CCAS, aides aux associations...

LA MUTUALISATION DES SERVICES EN PREMIÈRE LIGNE

Du côté des agents municipaux, la mutualisation s'est opérée dès le 1^{er} janvier. Les cinq agents de Saint-Germain-de-Confolens se sont déjà bien intégrés.



Jean-Christophe Bayard et Pascal Houbron, services techniques
Muriel Vignaud, gestion des gîtes, Patricia Debeaulieu, secrétaire et Chantal Duprat, agent postal

LES ATOUTS DE LA COMMUNE NOUVELLE

- Un patrimoine naturel et historique dense



- Un tissu associatif renforcé et dynamique



LA COMMUNE NOUVELLE EN CHIFFRES

- 7 ASSOCIATIONS SUPPLÉMENTAIRES
- 28 CONSEILLERS MUNICIPAUX
- 2935 HABITANTS (INSEE)
- 86 000 EUROS : LA DOTATION 2016 DE L'ÉTAT QUI N'AURAIT PLUS ÉTÉ PERÇUE SANS LA FUSION DES DEUX COMMUNES

LES TRAVAUX ONT COMMENCÉ À SAINT-GERMAIN-DE-CONFOLENS

Déjà deux mois que les services techniques sont à pied d'œuvre dans l'agence postale de Saint-Germain.

La réfection est presque terminée. Le bâtiment comprendra l'agence postale et un point d'accueil mairie.



L'équipe technique des espaces verts a également pris ses marques en réalisant la taille des différentes haies, rosiers ou encore l'entretien des parterres. Elle est également intervenue dans les hameaux.

En ce qui concerne la propreté, la balayeuse passe désormais dans les rues de Saint-Germain tous les quinze jours.



LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS DE LA COMMUNE NOUVELLE

- 9 AVRIL : Journée citoyenne à Saint-Germain-de-Confolens
- 17 AVRIL : Foire de printemps, Mas Félix, Confolens
- 1^{ER} MAI : Fête de la commune nouvelle à Saint-Germain
- 28 MAI : Journée citoyenne à Confolens
- 28 MAI : Concert La Cafetera Roja avec Axiohm en première partie, scène culturelle de la Ferme St Michel, Confolens



Journée citoyenne à Saint-Germain-de Confolens le 9 avril



Cafetera Roja, le 28 mai à la Ferme St Michel